









## CONFÉRENCE DU PRÉSIDENT DE COLOMBIE, GUSTAVO PETRO, À L'IHEAL – UNIVERSITÉ SORBONNE NOUVELLE

Le vendredi 23 juin 2023, avec le soutien de l'Ambassade de Colombie en France et celui du Consulat général de Colombie à Paris, l'Institut des hautes études de l'Amérique latine de l'Université Sorbonne Nouvelle, a eu le plaisir et l'honneur d'accueillir sur le campus Nation le Président de Colombie, Monsieur Gustavo Petro.

Daniel Mouchard, Président de l'Université Sorbonne Nouvelle, Denis Merklen, Directeur de l'IHEAL, Mathilde Allain, politologue spécialiste de la Colombie (IHEAL), ont brièvement rappelé la trajectoire singulière du président de Colombie avant de lui donner la parole.

Face à un public très enthousiaste et qui était très nombreux, Gustavo Petro a exposé les grandes lignes de sa vision politique.







## À PROPOS DE L'INSTITUT DES HAUTES ÉTUDES DE L'AMÉRIQUE LATINE

Fondé en 1954, l'Institut des hautes études de l'Amérique latine est un centre pluridisciplinaire de formation et d'études sur l'Amérique latine en sciences humaines et sociales. C'est l'une des institutions les plus importantes en Europe pour la formation, la recherche, la documentation, l'édition, la diffusion scientifique et la coopération internationale avec l'Amérique latine.

Grâce à son expérience de presque 70 ans, la succession de ses prestigieux-euses professeur-es invité-es latinoaméricanistes, sa situation d'exception sur le Campus Condorcet, sa programmation d'évènements et ses contacts permanents avec l'Amérique latine, l'IHEAL est assurément le principal lieu d'échange intellectuel sur l'Amérique latine en France et en Europe.

## À PROPOS DE LA SORBONNE NOUVELLE

Créée en 1970, la Sorbonne Nouvelle est issue de l'ancienne faculté des lettres de l'Université de Paris. Elle compte près de 15 000 étudiant-es. Régulièrement distinguée pour l'accueil des étudiant-es internationaux qui représentent 25% de ses effectifs en licence et master et près de 50% des doctorats, la Sorbonne Nouvelle propose dans le domaine des langues, lettres, arts & médias, sciences humaines et sociales, un ensemble de formations pluridisciplinaires de haut niveau en licence, master et doctorat.

En octobre 2022, la Sorbonne Nouvelle a effectué sa première rentrée dans son tout nouveau Campus situé dans le quartier de Nation à Paris. Conçu par Christian de Portzamparc, ce campus à Haute Qualité Environnementale, propose des infrastructures spécifiques répondant aux nouvelles pratiques pédagogiques. Dédié à la diffusion du savoir et des cultures, le Campus Nation accueille également la Bibliothèque Sorbonne Nouvelle laquelle propose plus de 1 100 places au cœur de Paris.